

Hoy, en una entrevista en programa Al Rojo Vivo de La Sexta

Maroto: “Hacer trampas para sacar por la puerta de atrás la reforma laboral supone que ya nace ilegítima”

- “Pilar Llop se saltó la democracia en el Senado y hoy tiene ya problemas con el TC; Batet ayer se saltó la democracia en el Congreso y auguro también un resultado similar, porque las normas están hechas para todos”

04, febrero, 2022.-

- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, asegura que estas “trampas sólo dejan mal a la presidenta del Congreso, al Gobierno y a la propia reforma laboral”
- Afirma que “la presidenta del Congreso de los Diputados ayer mintió a toda la Cámara en directo, cuando dijo: *este tema ya lo hemos revisado en la Mesa*. Es una mentira, porque todo el mundo en la Mesa sabe que no hubo reunión ninguna”.
- Maroto recalca que, “cuando una presidenta empieza a mentir en directo en la votación, hay que poner la sospecha en quién miente, no en un diputado que vota telemáticamente, que advierte del error con tiempo y que se presenta en la Cámara para decir que ha habido un error, antes de que se vote por el resto de diputados”.
- “Al diputado del PP no se le hace ni caso porque, si se le hace caso, a Sánchez no le sale la reforma laboral”, apostilla Maroto con rotundidad.
- “Sánchez ya ha hecho esto antes, ha utilizado a las presidentas de las Cámaras para retorcer la democracia”, denuncia Maroto; tras lo que recuerda ésta es la segunda vez que se vulnera el reglamento, ya que la presidenta del Senado, Pilar Llop, anuló una votación de la Cámara Alta en la que la oposición logró sacar adelante la enmienda para bajar IVA de las peluquerías”.

- Así, señala que el GPP en el Senado recurrió la decisión de Llop ante el Tribunal Constitucional y éste ha admitido a trámite el recurso. “Hoy, Pilar Llop, ministra de Justicia, tiene problemas con el TC por hacer lo que ha hecho Batet, retorcer la democracia e impedir que la voluntad expresa de un diputado, antes de la votación, se pueda tener en cuenta”.
- “Nadie está pidiendo que, como en otras ocasiones en las que se han producido errores, se repita una votación a posteriori; estamos diciendo que cuando un diputado, antes de la votación advierte de un error, el reglamento establece cómo corregirlo”, explica Javier Maroto

GPP SENADO

